

Diciembre 22, 2012

Estimados Asociados:

Como Presidente de la Asociación de Empresarios Mayoristas de Madrid, me dirijo a todos vosotros para recordaros que, todos los miembros de la Junta Directiva, estamos dispuestos a atender cualquier iniciativa que surja por parte de cualquier Asociado. Más aún si ésta puede resultar de interés para nuestras empresas.

El pasado miércoles, varias empresas pertenecientes a nuestra Asociación,- la mayor parte de las cuales venden productos congelados en sus puestos-, me hicieron llegar una comunicación, debidamente firmada por más del 10% de los miembros de la misma, para que a través de la Asociación, se solicitara a Mercamadrid la apertura del Mercado el domingo día 23.

Quisiera decir en este punto, a quienes me hicieron llegar esta solicitud y de cara otras futuras, que para algo así, deben proceder con el mismo ímpetu pero con suficiente antelación, ya que de no hacerlo así, será muy difícil para la Junta Directiva atender su interés como en esta ocasión se ha hecho. Así mismo, ninguna decisión de esta índole tendrá efecto, si la misma no es comunicada a través de la Asociación y firmada por la Junta Directiva.

Como es mi deber, y en atención a esta solicitud, se hizo la correspondiente petición, no sin antes advertir a dichos Asociados, que aunque teníamos el permiso y apoyo de Mercamadrid para la apertura, ésta carecería de todo efecto hasta tanto no fuera planteada a la totalidad de los Miembros de nuestra Asociación y que solo se llevaría a cabo, si el voto de la mayoría de los Miembros, apoyaba dicha solicitud.

*Por estas razones, tuve a bien convocaros en el día de ayer, a una reunión “**con carácter de urgencia**”, la cual fue celebrada en el Salón de Actos de la Asociación, simplemente para que ejerciendo el derecho a voto que todos tenemos, se apoyara o no la iniciativa de nuestros compañeros.*

*Como es sabido, la solicitud para abrir el domingo 23, careció del apoyo del voto mayoritario, dando como resultado que comunicara a Mercamadrid nuestra decisión de **NO ABRIR** las instalaciones del Mercado Central de Pescados, agradeciéndoles el apoyo logístico ofrecido para ese día.*

Quiero agradeceros sinceramente la masiva asistencia a dicha reunión, lo que sin duda nos hace más fuertes a la hora de tomar decisiones y afrontar los cambios a los cuales nos enfrentamos de cara al año entrante.

Aprovecho la ocasión, para desearos a todos, en compañía de vuestras familias, una FELIZ NAVIDAD.

Atentamente

Juan Ramón Blanco.
Presidente.